

# *Manifiesta OPEP optimismo sobre recuperación de precios petroleros*

---



La Habana, 19 abr (RHC) La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) manifestó este miércoles su optimismo sobre la recuperación de los precios del crudo a partir de la implementación de un acuerdo para reducir la oferta.

El 1 de enero último entró en vigor un pacto alcanzado a fines de 2016 con el fin de recortar el bombeo durante seis meses, lo cual debe favorecer los valores y estabilizar un mercado en el que prevalecieron los bajos importes durante la mayor parte del año pasado.

Varias naciones no miembros de la OPEP se comprometieron el 10 de diciembre pasado en Viena a disminuir su extracción en 558 mil barriles diarios.

De esa forma, se sumaron a la iniciativa de los miembros de la OPEP, que acordaron el 30 de noviembre recortar el bombeo diario de crudo en 1,2 millones, lo cual podría estimular aún más los valores y equilibrar el mercado.

'Somos optimistas y creemos que las medidas que tomamos ya nos han situado rumbo a la

recuperación', expresó este miércoles el secretario general de la Organización, Mohammed Barkindo, en un foro sobre energía en esta capital.

Los datos de cumplimiento de marzo muestran mayor adhesión de los productores al acuerdo de recorte de la extracción en comparación con febrero, añadió Barkindo, quien no dijo si el pacto será finalmente extendido por otros seis meses.

Al respecto, el ministro de Energía de Emiratos Árabes Unidos, Suhail Al Mazruei, opinó que 'todavía es prematuro tomar una decisión'.

'El mercado se está corrigiendo. Hasta ahora no hemos visto grandes fluctuaciones de precios, lo que es positivo (...) Queremos la estabilidad del mercado', subrayó.

En los últimos meses, los precios del llamado oro negro se recuperaron hasta alrededor de 50 dólares el barril.

Sin embargo, analistas alertan que la creciente producción en Estados Unidos y señales de un avance más lento de la demanda, amenazan con anular los esfuerzos por apuntalar los precios del barril.

En 2016, la nación nortea inundó el mercado con petróleo extraído mediante el uso de la cuestionada tecnología de fracking o fracturación hidráulica. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/127417-manifiesta-opec-optimismo-sobre-recuperacion-de-precios-petroleros>



**Radio Habana Cuba**